

尾瀬のボツ力さんとヘリコプター

(新町 斎藤留治)

猛暑にウンザリでテレビに映る気象予報士の顔に文句の一つや二つ(予報士にいつても仕方がないが)言いたくなる心境になつて思い出したのが尾瀬。

詩人の江間章子と作曲家中田喜直のコンビによる「♪夏が来れば思い出す、はるかな尾瀬とおい空♪」とNHKラジオ歌謡のひとつとして歌われてから有名になつた温泉である。1千メートル超の高原の初夏に咲く花々(ミズバショウ・リュウキンカ)や秋の紅葉(ナカマド・クサモミジ)の時期には、小屋では「寝る所が無い」という声が聞こえてくるほど多くのハイカーで賑わうが、意外と知られていないのが夏の尾瀬。ある年の夏、知人と一緒に出かけた。

尾瀬が原への玄関口の鳩待峠(標高約1500m)から坂道を1時間ばかり下るとニッコウキスゲとワタス

新次元の力と技

重圧置き去り「伝説」が3連覇

4年越し差別に一本勝ち

考える体操結実

ラファエラ・シルバ

白井健三

日曜ワイド

しんぶん赤旗日曜版2016年8月21日号

4年越し差別に一本勝ち リオ五輪を考える

—しんぶん赤旗を読んで— 青山崇

21日に閉会、金メダル12、銀メダル8、銅メダル21、合計41で過去最高となつた。理屈

0% (超える時もある) 担ぐ荷物は凡そ10

かりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

余裕たっぷりの顔で休んでいたので、これはチャンス(本当に半疑だつたので)とばかりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

普段は尾瀬の荷上げは動植物を守るために人権を運ぶ事を生業とする2人が荷を降ろして休んでいたので、これはチャンス(本当に重いのか半信半疑だつたので)とばかりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

余裕たっぷりの顔で休んでいたので、これはチャンス(本当に重いのか半信半疑だつたので)とばかりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

普段は尾瀬の荷上げは動植物を守るために人権を運ぶ事を生業とする2人が荷を降ろして休んでいたので、これはチャンス(本当に重いのか半信半疑だつたので)とばかりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

普段は尾瀬の荷上げは動植物を守るために人権を運ぶ事を生業とする2人が荷を降ろして休んでいたので、これはチャンス(本当に重いのか半信半疑だつたので)とばかりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

普段は尾瀬の荷上げは動植物を守るために人権を運ぶ事を生業とする2人が荷を降ろして休んでいたので、これはチャンス(本当に重いのか半信半疑だつたので)とばかりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

普段は尾瀬の荷上げは動植物を守るために人権を運ぶ事を生業とする2人が荷を降ろして休んでいたので、これはチャンス(本当に重いのか半信半疑だつたので)とばかりに「私にも担がせてられないか」とお願いしたら「どうぞ」と快く(?)応じてくれた。

献すること」としてい

る。赤旗日曜版21日号は、

「新次元の力と技」と

して2面をさき、ジャ

マイカのウサイン・ボ

ルト陸上選手と「考え

る体操結実」として白

井健三体操選手を憲章

にそう選手と称賛して

いる。

同時に、「4年越し

差別に一本勝ち」「優勝

したブラジルのラファ

エラ・シルバ柔道女子

選手について書き、才

リンピック憲章の実現

をも訴えている。

彼女はロンドン五輪

首相の先制攻撃

リオ五輪は連日の熱戦。寝不足の声を多く聞く。獲得したメダルは初めての獲得とか、何十年ぶりもあり、歴史初の連覇もありでだ。そんなことも世界中で見ている事なんだが。

▲世界から奇異の目で見られているのが安倍首相でしょう。それはオバマ大統領が持つていた「核兵器の先制不使用」という思いに安倍首相が、「それは困る」と軍のエライ人に伝えたと言う。これが米側から発表されたのだ。

▲おらの認識からすれば、核ナンテ物の使用に後も先もないだろう。そんな物、使つたら世界がイヤ地球が終わりだ。だから核兵器とは共存できないから

明日にでも世界中から全部無くせというのだが、



そうだ、背負子に手を通して立ち上がるうとしたら前のめり(ボツ力さんが支えてくれた)で身動きできない状態のまま助け起こされた。

で反則負けし、ネットに「猿呼ばわり」など人種差別言葉が並んだという。でもあきらめず心理療法を受け回復した。今回、優勝後の会見で、「常に黒人が強盗犯のようなイメージでメディアが報じ、町で疑いの目を向けられる」と自国黒人が置かれている厳しい立場を語り、特にファベーラ(貧民街)は激しく差別され、彼女もここのお身である。彼女の訴えは、ブラジルを超えて世界の人々に届けられる。

で反則負けし、ネットに「猿呼ばわり」など人種差別言葉が並んだ

という。でもあきらめず心理療法を受け回復した。今回、優勝後の会見で、「常に黒人が強

盗犯のようなイメージでメディアが報じ、町で疑いの目を向けられる」と自國黒人が置かれている厳しい立場を語り、特にファベーラ(貧民街)は激しく差別され、彼女もここのお身である。彼女の訴えは、ブラジルを超えて世界の人々に届けられる。

(石川)